



埼玉県

廃棄物処理業者の協力に感謝

八潮市の道路陥没事故の復旧で

埼玉県は8月27日にさいたま市内で、八潮市道路陥没事故の復旧作業に協力した団体等への感謝状贈呈式を行った。京葉興業や東武商事、プライムクリエイト、三郷興業、リサイクル事業団等をはじめ、作業に協力した廃棄物処理・リサイクル事業者に感謝状が贈られた。

は、埼玉県下水道事業管理者の北田健夫氏。北田氏は復旧作業への協力に対して感謝の言葉を伝えつつ、事故発現場で続く作業に関して引き続きの協力を呼び掛けた。

感謝状贈呈式に出席したのは▽大成建設関東支店▽鹿島建設関東支店▽池中建設▽稲葉興業▽潮▽沖田土木▽織田興業▽金杉建設▽



あいさつをする北田健夫氏



感謝状贈呈のようす



多くの事業者が復旧作業に協力した

- 彩光建設▽さいたま資材▽埼玉車輛▽新日本建設工業▽須合建設▽鈴木組▽草加建設▽高元建設▽中野組▽山崎建設▽島田建設工業▽中原建設▽ユーディケイ▽和光建設▽川村建設▽管清工業▽三栄管理興業▽拓和東京支店▽中央建設協同組合▽東芝関信越支社▽長島鋳物▽ナカモリ▽スクワッド▽京葉興業▽セイスイ工業▽高建開発▽東武商事▽プライムクリエイト▽三郷興業▽ムサシ興発▽リサイクル

- 事業団▽エヌエス環境▽NJS関東事務所▽応用地質東京事務所▽オリエンタルコンサルタツ▽共和コンサルタント▽日本工営北関東事務所▽パシフィックコンサルタツ▽埼玉事務所▽東日本総合計画▽アタル開発▽国内測量設計▽埼玉測量設

- 計▽芝測量建築設計▽第一測量設計▽太平洋航業▽大洋画地▽東京都コンサルタント▽富士測地▽本州▽礎積算▽シヨースン▽協和地質コンサルタント▽光洋土質調査▽東建シオテック本店▽東光土質▽ヤマモトシオサーブ▽赤熊不動産鑑定所▽岩谷産業関東支社▽ケイネス▽埼玉田中電気▽ジオ・サーチ▽道路計画▽PCER▽無臭元工業▽村中建設▽埼玉薬品ーの74事業者の代表者となった。

化し